

Im Rahmen der Vorberatung im Planungs- und Umweltausschuss wurde einem Ergänzungsantrag des bürgerschaftlichen Mitgliedes, Herrn Michaelis, zugestimmt. Demzufolge soll sich die Verwaltung dafür einsetzen, dass in Neumünster Wasserstofftankstellen errichtet werden. Sobald eine entsprechende Infrastruktur zur Verfügung steht soll die Umrüstung des Kfz-Bestandes der Stadt Neumünster und Ihrer Töchter vollständig auf batteriegestützte und wasserstoffbetriebene Kfz umgestellt werden.

Ratsherr Ruge weist auf redaktionelle Unstimmigkeiten im Antragstext hin. Nicht der Planungs- und Umweltausschuss hätte unter Ziffer 1. Kenntnis bzw. unter Ziffer 2. Beschluss zu fassen.

Herr Stadtbaurat Kubiak sagt eine Korrektur der Vorlage zur Ratsversammlung zu.

Der Hauptausschluss stellt einstimmig fest, im Rahmen der Vorberatung keinen Beschluss zu fassen.

Abstimmungsergebnis:	/
Endgültig entsch. Stelle:	Ratsversammlung